

La mujer en el fútbol

Sra. María Estapé de Geladí

Se resguarda del frío, embutida en ajustado pantalón, gruesa chaqueta de piel, fino y vistoso pañuelo de cabeza, sin olvidar la forrada bota, que según comentario, no llegó a cerrar el mucho frío que, a los menos preparados nos dejó en bajo cero.

—¿Justo el resultado?

—Si lo comparamos al de los primeros minutos que perdimos por un gol, satisfactorio; si pensamos que más tarde vencíamos por 3-1, catastrófico.

—¿El mejor jugador del Granollers?

—Mi favorito, aunque ha jugado pocos partidos es Rodri, ahora bien, de los que se han alineado hoy, Aguirre y Urtoño.

—Vd. reside en La Roca, ¿se desplaza exprofeso para el fútbol?

—Mi marido es un entusiasta del juego del balón; a mí me agrada tanto como a él, pero Granollers lo visitamos cada domingo, si no hay fútbol vamos al cine, aunque si juega el Granollers, aun con días como el de hoy, preferimos el fútbol.

—¿Qué línea ha jugado mejor hoy?

—La delantera y la media; una delantera que hace tres goles a todo un Lérida, con defensores de la calidad de Rangil, Pey y Juanin, no se le puede pedir más; la media, con un Aguirre siempre maestro y hoy Rufet, creo han sido los hombres más completos.

—¿Del Lérida?

—Bien; juegan bien, tienen un entrenador de categoría y dicen que aspiran a la segunda división.

—¿El arbitraje?

—Sin ser un superdotado, comparándolo con los anteriores que nos tocaron en suerte, el Sr. Mariá, toda una figura.

La tribuna con más rapidez de lo acostumbrado quedó sola. El mucho frío aguantado durante hora y media hizo abandonar con más agilidad las reservas, y con un feliz año nuevo, agradecemos a la Sra. de Geladí la atención para con nosotros y los lectores de «Comarca Deportiva».

A. M. C.

De aquí... y de allá...

¡Lo que faltaba, señores! El Lérida nos despojó de lo poco que poseíamos. Un puntito positivo logrado a base de sudores (?) esfuerzos (?) y 333 combinaciones en las alineaciones del C. D. Granollers, viene después el equipo de «lo baix Segre» como dicen por allá y ¡patapim, pam pum!, el punto referido ¡a freir espàrragos! Claro que nuestra defensa también puso su granito de arena en que este punto volara.

Tras las brillantísimas actuaciones de nuestro equipo en Gironella y San Andrés, terrenos en los que se cubrió materialmente de gloria (por favor linotipista, con minúscula), esperábamos una fuerte reacción el domingo. Pero es que hizo una tardecita que ¡ya, ya! Más que fría, helada de veras. Seguro que si ponen un termómetro a los jugadores del Granollers, el que menos, marcaba los 15° bajo cero. Sobre todo cuando el Lérida marcó su tercer tanto.

Sin embargo, nuestro buen amigo García-Pey, desafiando a sus rivales, a las condiciones atmosféricas y al propio «hombre del tiempo», consiguió apuntarse dos impactos en las redes leridanas, con lo cual el buenazo de Enrique se acerca cada vez más a los máximos

goleadores de la Liga en Tercera. ¡Nadal! Todo es cuestión de que a éstos se les den 8 ó 10 encuentros de descanso y Pey los juegue todos. Seguro que los alcanza.

Y no nos negarán que el Lérida es un conjunto «angelical». Basta ver su indumentaria. La camiseta azul celeste como el del cielo y el pantalón —aunque corto como es natural—, de color blanco, como los mismos lirios. Y así y todo no se pudo con él. Por lo visto al Granollers de unas semanas a esta parte se le ha parado el motor. Y además tiene algunas bielas fundidas, el chasis estropeado y le falla el carburador.

Lo peor es que para reparar estas «pequeñas incidencias», el domingo hay que acudir forzosamente al garage «Palafrugell, S. A.», que se merendó tranquilamente al «terrorífico» Gironella a domicilio. Cosa ésta que algunos equipos no pueden decir. Mucho nos tememos que en el mismo no haya piezas de recambio. ¡Y es que son tantas las que fallan! Además, de un tiempo hacia acá los aires de marina no le prueban al Granollers. ¿Recuerdan los encuentros de este verano pasado con el Lloret y el Guíxols? ¿No los recuerdan? Más vale así.

1-X-R

PRADES

SERVICIO OFICIAL

PRADES

Ventas con máximas facilidades

DISFRUTE SU COCHE EN EL ACTO
Y PAGUELO A SU COMODIDAD

Llámenos al

94 Granollers

y pasaremos a visitarle

Rafael Prades y C.ª

A. Clavé, 65 - GRANOLLERS